



Arakawa Elementary School's News Letter

爬竜舟

2018年(平成30年)
11月13日火曜日

石垣市立新川小学校
石垣市字新栄町74番地
TEL: 0980-82-4354
Eメール
arakawa-s@ishigaki.ed.jp



ルールとマナー

十月は、読書月間でした。図書委員会の月間中の取り組みで「読書郵便」がありました。これは、読んでもらいたい本を友達や先生に紹介する取り組みです。私は、二年生の女の子から「学校では教えてくれない大切なシリーズ(ルールとマナー)」を紹介してもらいました。その本の内容がとても良かったので、新小っ子全員に「ルールとマナー」について考えてもらいたくて、校長講話でお話をしました。

私達が社会の中で生活していく上で「ルールとマナー」は、とても大切な事です。しかし、子どもに問われると、理解しているようで中々説明がしにくいものです。ルール(規則)は、守れないと何らかの罰(ペナルティー)が与えられます。マナー(礼節)は、人と仲良く楽しく生活するための行動であり、思いやりからくるエチケットです。その「ルールとマナー」の前に人としてのモラル(常識)がなければなりません。今、学校では、ルールやマナーの基となるモラル(常識)を道徳の時間を中心に学校生活全般を通して学んでいます。

善悪をしっかりと判断できることが、ルールを理解し、マナーが身に付いてくると思っています。大人では、「権利」と「義務」が問題にされますが、どちらも人が社会の中で安全に楽しく暮らすためには必要な事です。学校と家庭が連携し、人としてのモラル(常識)を教え、ルール(規則)やマナー(礼節)がしっかりと実践できる子を育てましょう。

第2回お弁当の日



今年度二回目のお弁当の日が行われました。どの子もうれしそうにお弁当を食べていました。六年生には、全部自分で作ったという子もいました。

小学校陸上競技大会

去る十月六日(土)に八重山地区小学校陸上競技大会が石垣市運動公園陸上競技場で行われました。本校の代表選手は、これまでの練習の成果を發揮しようとして一生懸命頑張りました。今年度は、入賞者が多くたくさんの賞状を受け取りました。また、思い通りの結果にならず悔し泣きする児童もいました。本気で取り組んできた証しだと思っておりますので、きつと今後の自分の成長につなげると信じています。

当日はたくさんの応援児童も参加し、大会を盛り上げてくれました。選手、応援共に頑張った新小っ子は一等賞です。

【結果(入賞のみ)】

- 一年百M女子 一位 識名 小梅
- 二年百M男子 一位 田本 琉真
- 五年百M男子 三位 棚原 大輝 女子 三位 井手 にれ
- 六年百M女子 一位 徳嶺 彩
- 五年二百M男子 一位 漢那 憲之介 女子 三位 砂川 心花
- 六年二百女子 一位 内間 天子
- 代表千M男子 二位 高江洲 珠凜 女子 三位 清水 紘果
- 代表四百リレー男子 三位 漢那・高江洲・宜野座・島田
- 女子 一位 内間・久場・田本・徳嶺
- 六年走り幅跳び 女子 二位 久場 未尋
- 五年走り高跳び 男子 二位 宮良 湊一
- 代表ソフトボール投げ 女子 一位 兼松 心



1	水	■家庭学習強化月間
4	木	■石垣島まつり「市民パレード」
6	火	■修学旅行保護者説明会
7	水	■校内研 研究授業(5-2)
9	金	■ぼく・わたしの勉強法発表
14	水	■児童集会(広報委員会)
18	日	■学びの成果発表会
19	月	■振替休日
22	木	■勤労感謝集会
27	火	■おしゃべりウィーク(～30日)
28	水	■ハーモニー集会 ■石中校区合同研修



今月の予定

十一月は家庭学習強化月間となります。保護者の皆様、お子さんの家庭学習ノート等のチェックをお願いします。

「第十七回親子ふれあい学校」が行われました。今年も多彩な講座が開講され、親子で楽しく物づくりや体験活動ができました。季節柄ハロウィンをテーマにした講座では、魔女の衣装を手作りし、親子で楽しんでいました。



親子ふれあい学校

十月二十八日(日)に新川小PTA主催による

